
com o pessoal da APAE. Convidou a população para o evento de Cavalhada, que irá 

beneficiar a associação. Sem mais oradores, inscritos, o Presidente iniciou seu 

pronunciamento. O Presidente ressaltou a importância do comparecimento da 

população em eventos de conscientização sobre o autismo, como a palestra ocorrida no 

Centro de Eventos. Informou que recebeu a informação de que haveria uma máquina 

parada no acampamento e que irá conversar com o servidor responsável quanto a isso. 

O vereador Sandro, em aparte, expôs que doze pessoas lhe fizeram reclamações sobre 

as estradas. Em seguida, o Presidente encerrou o grande expediente e declarou aberta 
a Ordem do Dia, na qual houve deliberação em primeiro turno do Projeto de Lei n.º 

10/2025, que “Dispõe sobre a preservação e não exclusão de arquivos nos computadores 

da Administração Direta e Indireta de São João Batista do Glória, garantindo a 
integridade e transparência das informações administrativas e dá outras providências”, 

de autoria da vereadora Brenda Garcia de Souza Silva. O Presidente parabenizou a 

iniciativa. O vereador Danilo reforçou a necessidade de uma estrutura digital robusta 

para o arquivamento. Colocado em sua primeira votação, o Projeto de Lei n.º 

10/2025 foi aprovado por unanimidade. Em seguida, o Presidente anunciou que 

o Requerimento n.º 84/2025, foi retirado da deliberação a pedido do autor, conforme o 

pronunciado pelo vereador Danilo durante o Grande Expediente. Continuando, o 

Presidente encaminhou o Projeto de Resolução n.º 02/2025, que entrou em leitura 

para a Comissão de Legislação, Justiça e Redação e Comissão de Finanças e Orçamento, 

a fim de que façam a análise da matéria. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente 

declarou encerrada a sessão e convocou os nobres edis para a 16.2 (décima se: 2) 

Sessão Ordinária a ser realizada no dia 22 (vinte e dois) de abril 

19h. ATIVA Secretária Geral, Gleds Doriiz 

mandei lavrar esta ata que será assinada após a sua aprovação. 

Presidente Renato Mayer Cruz. » 
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Ata da 16.2 (décima sexta) Sessão Ordinária, da 1.2 (primeira) Sessão 

Legislativa da 20.2 (vigésima) Legislatura da Camara Municipal de São Jodo 

Batista do Gléria-MG. A sessão teve inicio as 19h (dezenove horas) do dia 22 
(vinte e dois) de abril de 2025, sob a presidéncia do vereador Renato Mayer 

Cruz. O Presidente da Casa solicitou a esta Secretária a chamada nominal dos 

vereadores, tendo comparecido os seguintes ediis: Alexandre Maciel, Brenda Garcia 

de Souza Silva, Cresio Costa, Danilo José Soares Marques, Gleds Donizete da 
Fonseca, Henrique Augusto Corréa Rezende, Joel Alves Pereira, Renato Mayer 

Cruz e Tatiana Cristina de Andrade Gonçalves. Verificado o numero legal de 

presenças, sob a proteção de Deus e em nome do povo gloriense, o Presidente 

declarou aberta a sessão. Na sequência a ata da sessão anterior foi deliberada e 

aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou a esta Secretaria a 

leitura do expediente do dia, que constou o seguinte. Expediente: 1 — Discussão e 

votação da ata da 15.2 (décima quinta) Sessão Ordinária, realizada em 14 (quatorze) de 
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abril de 2025. Expedientes oriundos do Chefe do Poder Executivo: 1 — Ofício n.º 

94/2025, encaminhando para apreciação o Projeto de Lei n.º 11/2025, que “Dispõe sobre 

as diretrizes para a elaboração da Lei Orçamentária de 2026 e da outras providências”, 
2 — Ofícios n.ºs 87, 88 e 89, todos de 2025, encaminhando resposta em atenção ao 

Ofício n.º 80/2025, provindo desta Casa Legislativa, que encaminhou os Requerimentos 

n.ºs 75, 76 e 77, todos de 2025, de autoria da vereadora Gleds, os quais foram 

aprovados na 12.2 Sessão Ordinária, realizada em 24/03/2025. 3 — Ofício n.º 90/2025, 

solicitando prorrogação do prazo para resposta ao Ofício n.º 77/2025, de autoria da 

vereadora Brenda. 4 — Ofício n.º 95/2025, encaminhando resposta em atenção ao Ofício 

n.º 81/2025, provindo desta Casa Legislativa, que encaminhou o Requerimento n.º 
79/2025, de autoria da vereadora Gleds, aprovado na 13.2 Sessão Ordinária, realizada 

em 31/03/2025. 5 — Ofício n.º 96/2025, encaminhando resposta em atenção ao Ofício 

n.º 88/2025, de autoria da vereadora Brenda. 6 — Ofício n.º 98/2025, encaminhando 

resposta em atenção ao Ofício n.º 88/2025, de autoria do vereador Renato. 

Expedientes oriundos diversos: 1 — Ofício n.º 68/2025, originário da Secretaria 

Municipal de Saúde, encaminhando resposta em atenção ao Ofício n.º 89/2025, que 

encaminhou o Requerimento n.º 78/2025, de autoria do vereador Joel, aprovado na 13.2 

Sessão Ordinária, realizada em 31/03/2025. 2 — Convite aos veadores para participarem 

do Jantar em comemoração do ano 160 da fundação da Irmandade de Santa Casa de 

Misericórdia de Passos, que acontecerá dia 06 de maio de 2025 (terça-feira), no Clube 

Passense de Natação — CPN. 3 — Convite aos vereadores para participarem da VII 

Conferência Municipal de Saúde de São João Batista do Glória, a ser realizada dia 09 de 

maio de 2025 (sexta-feira), das 7h30 às 16h, no Plenário desta Câmara Municipal. 
Expedientes apresentados pelos vereadores: 1 — Requerimento n.º 85/2025, de 

autoria do vereador Renato Mayer Cruz, solicitando, ouvindo previamente o Plenário 

desta Câmara Municipal, que o Executivo Municipal crie de campanhas municipais para 

conscientizar a população acerca da importância do combate aos maus-tratos contra 

animais. 2 — Requerimento n.º 86/2025, de autoria do vereador Henrique Augusto 

Corrêa Rezende, solicitando, ouvindo previamente o Plenário desta Câmara Municipal, 

que o Executivo Municipal analise a possibilidade de implantar e estruturar uma Brigada 

Municipal de Incêndio em São João Batista do Glória. Não houve orador inscrito para 

falar no Pequeno Expediente. Dando continuidade, o Presidente declarou aberto o 

Grande Expediente e usaram a palavra os seguintes vereadores. A vereadora 

Tatiana, primeira oradora inscrita, elogiou a equipe envolvida no espetáculo "Paixão de 

Cristo", realizado dentro do município. Pediu por mais eventos culturais na cidade. O 

vereador Sandro, segundo orador inscrito, passou a vez. A vereadora Brenda, 

terceira oradora inscrita, passou a vez. O vereador Cresio, quarto orador inscrito, 

parabenizou o diretor Diogo e todos os demais participantes do teatro "Paixão de Cristo", 

O vereador Danilo, quinto orador inscrito, solicitou ao Executivo que apresente um 

cronograma do que vai ser feito para as famílias das pessoas com deficiência. Ressaltou 

a importância de se investir nas crianças atípicas com terapias adequadas a fim de evitar 

outros gastos no futuro. Esclareceu que o prazo para resposta do Executivo é fixado por 



lei. Anunciou que iria se reunir com o secretário de educação, Rafael, objetivando saber 

o número de crianças especiais que possuem laydo. A vereadora Tatiana, em aparte, 

respondeu que o levantamento já foi feito em todas as escolas. Em seguida, abordou as 

quedas de energia ocorridas no feriado. O vereador Danilo julgou que o estado de 

Minas Gerais [se encontra em uma situação de estagnação] por falta de investimentos 

em energia. Propôs a criação de uma Comissão Especial de Inquérito, com base no 

Regimento Interno desta casa, para investigar a situação da operadora, catalogando 

documentos e ouvindo a comunidade a fim de enviar uma denúncia ao Ministério Público. 
Esta Secretária, sexta oradora inscrita, relatou sua recente visita à APAP, onde discutiu 

formas de apoiar crianças atípicas de São João Batista do Glória. Explicou que a entidade 

necessita de recursos financeiros para ter poder de atuar sobre o município e sugeriu 

que os vereadores busquem verbas junto a deputados. Parabenizou o senhor Diogo pelo 

teatro "Paixão de Cristo". Mencionou que ouviu falar sobre a unificação da festa junina 

da prefeitura e da paróquia. O vereador Danilo, em aparte, julgou que o município 

deve fazer repasses para a APAP. Esta Secretária sugeriu que seja marcada uma 
reunião com o Executivo. O vereador Henrique, sétimo orador inscrito, parabenizou o 

teatro "Paixão de Cristo". Reforçou as críticas do vereador Danilo às quedas de energia 

da CEMIG, afirmando que o município deve pressionar a empresa a fim de trazer 
soluções para o problema. Em seguida, justificou seu requerimento, que solicita a criação 

de uma brigada municipal de incêndio. Argumentou que queimadas são comuns na 

época da seca. O vereador Joel, oitavo orador inscrito, parabenizou o senhor Diogo e 

demais envolvidos no teatro "Paixão de Cristo". Solicitou ao Executivo a instalação de 
iluminação pública nos arredores do Parque de Exposições. Detalhou que a área está 

"muito escura". Sem mais oradores inscritos, o Presidente iniciou seu pronunciamento. 

Parabenizou a equipe do "Paixão de Cristo". Justificou seu requerimento, no qual busca 

trazer maior conscientização sobre os maus-tratos de animais. O grande expediente foi 

encerrado e passou-se para a apreciação da Ordem do Dia, a qual iniciou-se com a 

deliberação em segundo turno do Projeto de Lei n.º 10/2025, que “Dispõe sobre a 

preservação e não exclusão de arquivos nos computadores da Administração Direta e 
Indireta de São João Batista do Glória, garantindo a integridade e transparência das 

informações administrativas e dá outras providências”, de autoria da vereadora Brenda 

Garcia de Souza Silva. A vereadora Brenda justificou seu Projeto de Lei. O vereador 

Danilo lamentou que seja necessário “fazer uma lei para garantir o óbvio (...)”. Sugeriu 

o investimento em sistemas mais robustos de armazenamento. Colocado em sua 

segunda votação, o Projeto de Lei n.º 10/2025 foi aprovado por unanimidade. 

Em seguida, iniciaram com a discussão única do Requerimento n.º 85/2025, de autoria 

do vereador Renato Mayer Cruz, solicitando que o Executivo Municipal crie de campanhas 

municipais para conscientizar a população acerca da importância do combate aos maus- 

tratos contra animais. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 

85/2025 foi aprovado por unanimidade. A vereadora Tatiana elogiou a iniciativa 

do vereador. O vereador Danilo ressaltou a importância de se iniciar o processo de 

conscientização. Por fim deliberaram em única discussão o Requerimento n.º 86/2025, 

de autoria do vereador Henrique Augusto Corrêa Rezende, solicitando que o Executivo 

Municipal analise a possibilidade de implantar e estruturar uma Brigada Municipal de 

Incêndio em São João Batista do Glória. A vereadora Tatiana respondeu que a maior
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parte dos incêndios são criminosos. O Presidente elogiou a iniciativa do vereador. 

Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 86/2025 foi aprovado 
por unanimidade. A seguir, o Presidente Renato encaminhou o Projeto de Lei n.º 

11/2025, que “Dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da Lei Orçamentária de 2026 

e dá outras providências” à Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final e à 

Comissão de Finanças e Orçamento. Ato contínuo pronunciou-se a respeito de 

informações importantes sobre o processamento do projeto das diretrizes orçamentária. 

Declarou que a Comissão de Finanças e Orçamento deverá pronunciar-se sobre o projeto 

em vinte dias, findos os quais, com ou sem parecer, a matéria será incluída como item 

único na ordem do dia da primeira sessão desimpedida, conforme o art. 208 e ss. do 
Regimento Interno. Acrescentou que os vereadores terão prazo de 10 dias para 

apresentarem emendas ao projeto de diretrizes orçamentária, de acordo com o 

parágrafo primeiro do art. 123 e parágrafo único do art. 208, do Regimento Interno. 

Antes de encerrar a sessão, reformou que dia 29 de abril, terça-feira, às 18h, haverá 

audiência pública de prestação de contas das ações em saúde, no plenário desta Casa. 

Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou 

os nobres eds para a 17.2 (décima sétima) Sessão Ordinária a ser realizada no dia 28 

(vinte e oito) de abril de 2025, segunda-feira, às 19h. Eu, QebhbreD ÁAfasROo 
Secretária Geral, Gleds Doni: da Fon: Mandei lavrar esta ata que sera 

assinada após a sua aprovação. A > =r - Presidente 

Renato Mayer Cruz. ; Hie, |: 4 naa de hous arm a 
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